
近日，国内一位移民者通过决胜网引入的加

拿大联邦政府提供的创业移民项目获得了加国在

全球颁发的第五个、中国颁发的第一个项目支持

信，标志着加拿大“土豪移民”时代的结束，后投资

移民时代的到来。

2014 年 2 月 11 日，加拿大政府叫停已推行 28

年之久的联邦投资移民计划，在此之前提交的数

万份投资移民申请全部被退回，其中中国申请人

为 5.7万宗，占全球申请量 75%以上。

决胜网凭其平台优势，紧急调动加拿大海

外分部的力量，并派专人前往加国进行实地考

察，同行业进行深度研讨，在综合各方数据后，

他 们 将 2013 年 4 月 加 国 推 出 的“Start-up Visa”

政策全面引进国内，并推出了独家加拿大创业

移民项目。

“Start-up Visa” 项目申请条件包括：语言、

学历、支持信、安顿金等。专业移民律师分析，获

取支持信必须依托于一份完备的符合加拿大商

业环境的商业计划书和商业项目。2014 年下半

年，决胜网曾联合新东方举办了国内最顶尖的创

业大赛之一——决胜东方教育创业大赛，其本身

也具有创业孵化器性质。同时，决胜网移民生活

频道总监罗美超率队与加拿大主流企业孵化器、

基金公司进行沟通，将项目整合研讨，寻找最受

加拿大欢迎的创业项目类型来与申请者背景进

行匹配。最为艰辛的工作当属商业计划书的完

善和与基金公司、企业孵化器的接洽。加国政府

指定 23 家风险投资公司和 5 家企业孵化器有权

颁发支持信，但其评定标准却无人知晓。对此，

移民律师团队决定采用最笨的办法，对这些机构

的以往投资案例和投资癖好进行逐个研究，再一

一去“敲”门，最终成功“敲”出了一家批准机构颁

发的支持信。

另外值得一提的是，这不仅是中国第一个拿

到 Start-up Visa支持信的，同时也是迄今为止最便

宜的加国投资移民项目，其所需费用大概只有目

前市场花费的三分之二。同时，此次申请打破了

欧洲人“独霸”创业移民的局面，也开辟了中国创

业移民新纪元。 （向阳）

决胜网助力后投资移民时代到来
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“人人递”是一种众包服务理念，旨在利用闲

散社会资源解决同城的随程捎带需求。这种模

式是对传统快递理念的一种颠覆，然而目前由于

其本身存在严重的“内伤”，被多地的监管部门叫

停。值得注意的是，互联网行业看好这种模式，

人人快递公司在 2014 年底获得来自腾讯和高榕

资本的 1500 万美元 A 论融资，“叫停”也许是暂时

的。那么，“人人递”究竟遭遇何种困境，未来前

景如何呢？

打擦边球，夹缝中求生存

基于“人人递”理念创办的人人快递公司自

身定位为信息平台，而非快递公司。因为快递

公司需要具备一定的资质，包括店面的大小、安

检机的配置、快递员从业资格证等，这些都是监

管必备的，而互联网信息平台递送服务处于真

空管理地带，“人人递”理念在众多疑惑声中迅

速发展。人人快递公司的市场开拓重点在北上

广深、杭州、成都等一线城市和准一线城市。然

而也许是发展模式存在多种安全隐患，未跟上

监管需求，涉嫌违法经营，被洛阳、天津、上海等

城市叫停。

安防较弱，事故无人问责

传统的快递公司收件都要经过验视，并加盖

验视章，航空件安检更加严格。因此，整个快递

流程都是由快递员、网点、中转站等环节层层执

行的，容易追责。而目前的“人人递”理念只对自

由快递员进行培训，收件时要求拍照上传，但实

际执行的过程中无人监控，缺少安检环节，自由

快递员和收件人都暴露在危险中。而且“人人

递”目前尚难为自由快递员提供意外保险，出现

事故追责难。

速度虽快，但价格不便宜

“人人递”的服务依赖于 APP 软件，其和美国

的“Uber”和“Airbnb”理念有异曲同工之妙，利用网

络上广泛分布的闲散资源提供服务，响应速度非

常快。传统快递公司收件后，同城业务一般第二

天送达。“人人递”可按双方约定的时间送达，速度

较快，但是“人人递”的价格不便宜，通常至少比快

递多出 10元。这显然是有违互联网低成本集约高

效理念，有待改进。

“人人递”的理念是好的，在需求度较高的细

分市场和细分品类会有所突破，也许在物流快递

不发达的农村地区，以及快递成本较高的生鲜市

场，“人人递”会拥有更好的发展前景。虽然“人人

递”在实际运营的过程中存在诸多问题，但是众包

理念是互联网优越性的体现，是未来互联网行业

发展的趋势之一，不能就此压抑互联网创新理念

和积极性。监管、信用、安防、价格都是可以通过

制度规则、技术发展、大数据运用、信用体系建设

来解决的，其未来的成功模式需要不断的探索、革

新，用时间来打磨。

“人人递”遭遇困境 成功模式仍需时间打磨
□ 中国互联网络信息中心（CNNIC）分析师 陈晶晶

日前，三星电子正式发布新一代旗舰“双子

星”Galaxy S6 & S6 edge。距离全球发布不到 1

个月，这两款智能手机如期登陆中国。

在北京 798艺术区，三星电子向中国消费者推

出了 Galaxy S6 & S6 edge 两款手机。发布会上，

三星电子大中华区总裁朴载淳强调，中国是三星

最重要的智能手机市场，Galaxy S6 & S6 edge 正

是为了满足中国消费者的高度期待而来。朴载淳

先生还在发布会上宣布，“今年将在中国启用 Gal-

axy 系列的中文品牌盖乐世，更近一步接近中国消

费者”。

拥有双曲面侧屏的 Galaxy S6 edge 是三星迄

今最令人惊叹的手机产品。凭借三星独特 3D 玻

璃 800度高温热塑工艺，得以打造出对称的曲面造

型。三星为 Galaxy S6 & S6 edge 带来了星钻黑、

铂光金、雪晶白、冰玉蓝以及松珀绿五种独特的机

身颜色，搭配专属定制桌面，带来让人过目不忘的

效果。

手机用户正在用智能手机的拍照功能创造一

种全新的生活方式。Galaxy S6 & S6 edge 0.7 秒

的极速启动，让消费者可以瞬间记录精彩。顶级

的摄像头和优化的拍照功能，成像更明亮、画面更

生动、操作更快捷。F/1.9超大光圈，即使在暗光条

件下也能拍出清晰明亮的照片；前后摄像头始终

保持“实时 HDR”，让照片无论在何种光照条件

下，都能保持最佳饱和度与细节。

三星 Galaxy S6 & S6 edge 整合了目前三星

领先的核心技术，8 核 14 纳米处理器，具有强劲

的性能，更低的电量损耗和发热量。LPDDR4 内

存和 UFS 2.0 存储系统，让运行和存储速度更快，

同时能耗更低，让用户可以更快地打开应用程

序，更快地进行图片处理，更流畅地游戏和多媒

体应用。

Galaxy S6 & S6 edge 均 配 备 了 5.1 英 寸 的

QHD Super AMOLED 屏幕，拥有细腻的画质，

显示栩栩如生、完美无缺。亮度的大幅度提升还

增强了户外可视性，即使在阳光直射下，画面依

然通透清晰。双曲面侧屏的加入，让 Galaxy S6

edge 能够最大化用户的屏幕视角和达到隐藏边

框的效果。

Galaxy S6 & S6 edge 内 嵌 无 线 充 电 模 块 ，

只需放置到在通用的无线充电电板上，即可随

放随充。 （陈和利）

三星发布新一代旗舰手机“双子星”S6

图为三星电子大中华区总裁朴载淳发布Galaxy S6 & S6 edge

美餐宣布完成 C 轮 1.4 亿元融资
4月 7日，企业订餐平台美餐宣布与大

众点评达成深度战略合作。美餐同时宣布

完成 C 轮 1.4 亿元人民币融资。

此轮融资由大众点评领投，KPCB (凯

鹏华盈）、NGP （Nokia Growth Partners，

诺基亚成长基金）、挚信资本跟投。C 轮融

资完成之后，美餐团队仍为公司最大股东，

继续拥有对公司的控制权。

美餐成立于 2011 年，是国内最大的

企业订餐平台。目前覆盖北京、上海、广

州、深圳、成都等城市，为上千家企业客户

员工提供在线订餐，以及商务用餐、团队自

助餐等服务。

美餐 CEO 赵骁表示，凭借团队在企

业消费市场的长期深耕，已经积累了完整

的产品研发、客户开拓、服务运营经验。引

入大众点评的战略投资之后，美餐将加快

拓展覆盖城市和服务企业数量，构建面向

企业消费市场的吃喝玩乐综合服务平台。

大众点评首席战略官姜跃平表示，一

直以来，大众点评致力于用互联网的力量

改变中国消费者的本地生活。此次战略投

资不仅是大众点评在开放战略下又一个细

分领域的服务延伸，也意味着大众点评向

本地生活 O2O 全平台的目标更进了一

步。美餐在服务企业用户上有多年经验的

沉淀，未来双方将可以企业用餐作为入口，

切入企业用户的吃喝玩乐服务，服务更多

的用户。姜跃平同时表示，本地生活市场

非常巨大，大众点评欢迎所有具有共同抱

负的优秀公司和团队，大家一起抓住机会，

共同协作。

美餐目前年交易额已达数亿元，营收

同比增长超 800%，佣金率超过 10%，大大

领先于行业平均水平，在企业消费市场拥

有绝对领先的市场份额。

美餐由赵骁、徐杨联合创办，之前的融

资经历包括：2011 年获得来自徐小平真格

基金的百万天使投资；2012 年获得来自

KPCB （凯鹏华盈） 的数百万美金 A 轮

投 资 ；2013 年 获 得 由 NGP（Nokia

Growth Partners，诺基亚成长基金）领投的

千万美元 B 轮投资；2014 年获得来自挚

信资本的 B 轮追加投资。易凯资本担任

美餐独家财务顾问。 （向阳）

2014 年是互联网行业迅速发展的一年，一个

行业的高速发展，最需要的就是专业性人才，我

国互联网行业相关人才能否满足实现“互联网+”

全行业的需求，这是推动“互联网+”要面对的首

要问题。

日前，职业社交网站领英发布的“2014 年中

美最热门的 25 个技能”榜单中有 12 个技能与互

联网直接相关，排名第一的技能为互联网行业

基础的“统计分析与数据挖掘”。领英同时对比

美 国 与 全 球 的 数 据 发 现 ，“ 统 计 分 析 与 数 据 挖

掘”技能高居中国榜、全球榜榜首，美国榜中也

仅居“云和分布式计算”技能之后，可以说拥有

统计分析与数据挖掘能力的人才正越来越受企

业重视，数据型人才在中国和全球已成为最抢

手的人才。

根据毕马威发布的《单一视图：以客户为核心

的数据分析策略》调查显示，72％的中国企业高管

认为数据分析对他们的增长策略非常重要；86％

的中国企业高管表示，他们正有效地利用数据分

析帮助公司决策。这份调查显示，越来越多的中

国企业高管层认为数据分析是公司的战略重点，

并认为这对公司的增长策略至关重要。

专注做薪酬调查的网站 Glassdoor 的报告显

示，美国数据科学家的平均年薪为 11.9 万美元，

远远高于程序员的 6.5 万美元。麦肯锡一项研

究预测，到 2018 年，美国将面临数据挖掘和分析

人 才 短 缺 ，将 有 14 万 到 19 万 个 工 作 岗 位 等 着

“有深入分析能力的人才”，同时还急需 150 万

“懂得运用大数据分析结果作出有效决策的管

理人员”。

以 BAT 在领英平台发布的职位为例，腾讯在

领英发布的职位中有 40%与数据挖掘相关，百度在

领英发布的职位中有 45%与大数据相关，包括百度

云安全部的大数据研发、百度移动安全部资深数

据挖掘工程师等；阿里巴巴在领英发布的职位中

与大数据相关职位比例达 50%，超过另两家公司，

相关职位包括数据分析工程师、安全架构师/分析

师/资深工程师等。

2014 年，新兴科技的发展加剧了市场对统计

与数据型技能的需求。智能家居技术的流行、拥

有持续发展健康和健身跟踪功能的可佩戴式设

备、电视流媒体播放技术从电脑迷的个人爱好升

级为主流的大众爱好以及私有云产品在大众消费

者中的逐渐普及，数据复杂度在逐渐增加，数据量

也呈现爆发式增长，如此复杂与庞大的数据需要

专业人才进行分析与挖掘，这也是为什么“统计分

析与数据挖掘”技能在中国、美国和全球受到欢迎

的原因所在。 （安吉）

“互联网+”时代什么人才最吃香？

Adobe新软件推出集成移动服务功能

Adobe近日宣布推出 Adobe Acrobat DC，将解决文件处理

过程产生的浪费与低效率问题。新软件使用户无论在台式电脑

或移动设备，人们都能够创建、查阅、审批和签署文件。Acrobat

DC拥有触控版用户界面。

Acrobat DC 解决“文档分离”的问题——缓慢且繁重的流

程会减缓企业的发展进度。无纸化办公室的概念已经存在了许

多年，但却仍未实现。Adobe在全球范围内进行了一项题为《文

件积压：为什么文件在拖我们后腿》的调查，结果表明，陈旧的商

业流程和过时的工作方式严重影响企业的生产力、效率和员工

满意度。调查结果显示，83%的员工认为过时的文件处理方式

削弱了工作中的成就感和生产力，而 61%的员工表示他们愿意

更换工作，即使新工作只在明显减少文件工作与行政流程方面

有唯一优势。

这是企业已无法再忽略的问题。信息与文件丢失是另一件

令人烦恼的事情，曾有过信息丢失经历员工中有 70%的人表示，

硬盘故障曾导致了工作成果的重大损失。与此同时，虽然目前

几乎很少有文件存储在云端，但仍有 65%的人认为从随时都能

访问重要信息非常重要。

凭借 Acrobat DC，Adobe 将全球最佳的 PDF 解决方案提升

到一个新的高度。Acrobat DC 配有直观的触控式界面，通过开

发强大的新功能，使用户能够在任何地方完成工作。新的工具

中心可使用户更简单迅速的访问最常使用的工具。Acrobat

DC 可利用 Photoshop强大的图像编辑功能，将任何纸质文件转

换为可编辑的电子文件，用于传输、签字。 （闻鸣）

赶集好车全国扩张初战告捷

新锐 C2C 二手车电商“赶集好车”从北京“出发”后，在全国

的扩张速度并未因“道路陌生”而减速。

赶集好车负责人王晓宇透露，虽然赶集好车 3 月中旬才进

入南京、济南、重庆等重点城市，但这些新开辟市场随后一周内

相继开单，单月交易总量已经超过了北京市场，上升势头迅猛。

赶集网 CEO 杨浩涌表示，在快速起步后，赶集好车已经初

步奠定了在 C2C二手车行业的领先优势。

杨浩涌认为，赶集好车依靠“四轮驱动”，与其他同行相比竞

争优势非常明显。 据他解释，“四轮驱动”之一是资本驱动。赶

集网为赶集好车业务发展准备了 1 亿美元，并且这方面的投入

将不设上限。其次是流量驱动。赶集网作为更专业的分类信息

网站，二手车信息流量位于全国第一梯队，这是赶集好车得天独

厚的优势。 再次是生态链驱动。赶集好车希望和实力过硬的

专业服务商合作，打造二手车交易生态链，为客户提供更好的服

务。目前，赶集好车已与北银消费金融、卡拉丁和宝固质保三家

公司展开合作，合作范围涉及汽车金融、保养和质保领域。最后

是执行力驱动。作为一家业务覆盖 370 座城市的公司，赶集网

拥有丰富的区域管理经验，也有较强的人才储备，这是赶集好车

能迅速向全国扩张的底气所在。

个人二手车市场是一个典型的“柠檬市场”：买家在信息不

对称的情况下倾向于更便宜的标的，但这些车往往问题较多，卖

家在卖车时却不愿言明，导致了“劣币驱除良币”现象的出现。

在赶集好车之前，虽然已有其他公司在个人二手车市场进行了

尝试，但由于种种原因，一直未能改变“柠檬市场”的现状。

赶集好车项目于去年 11 月上线后，在北京进行了试点，

根据消费者的需求进行创新：它采用 C2C 网络交易模式，实

现买卖双方直接在平台上的交易。汽车流通专家认为，这种

过程透明的模式让车主直接把车卖给个人买家，消除了黄

牛、4S 店等中间环节，节省出的费用则让利给了买卖双方，提

高了交易的效率。数据显示，赶集好车在北京上线仅四个月

的时间，就已经成为当地 C2C 二手车市场的领头羊，单月环

比增长超过 300%。 （向阳）

广点通 DMP携伙伴共建优质数据生态

3月 31日，来自电商、搜索、生活服务、品牌等领域的九家合

作伙伴携手广点通，共建优质数据生态。

腾讯副总裁彭迦信、腾讯广点通总经理罗征、腾讯广点通副

总经理马轶群、京东商城副总裁马松、58同城资深副总裁张川、

阳狮锐奇数字解决方案总经理宋星等行业人士发表演讲，就

DMP的发展和实践、数据如何驱动智能营销等话题进行了分享

和探讨。AdMaster创始人兼首席执行官闫曌、易车集团副总裁

兼新意互动 CTO 朱劲松、美丽说 CFO 魏萍、搜狗商业中心总经

理徐红兵、安纳特中国董事总经理温道明、英特尔中国互联网营

销经理凌晨等嘉宾参与了圆桌互动。

腾讯副总裁彭迦信表示，广点通所做的事情与腾讯的“连

接”战略是高度统一的。广点通是将信息与用户相连接，DMP

是这个“连接器”中的重要组成部分。“对于大数据怎样从概念走

向落地，我们也一直在积极地探索，并形成了一些积累和沉淀。

我们希望将这方面的经验与能力开放出来，提供一种连接的服

务，让更多的信息孤岛接入到各自的生态体系，分享数据带来的

红利。在提供这种服务的同时，我们会将优势和能力尽可能多

地开放出来，让更多的合作伙伴共享价值、一同成长。”

据了解，在本次发布的广点通 DMP 中，腾讯将开放腾讯大

数据能力，为合作伙伴提供可靠的数据存储，搭建特色 DMP 服

务。未来，广点通 DMP 平台将成为数据的“连接”方，建立数据

通道，促进数据增值与流通。 （陈杰）

华硕4GB大内存手机1699元起售
日前，华硕“全球首款双通道 4GB 内

存智能手机”——华硕 ZenFone2 正式推

出。除了双通道 4GB 内存将 64 位处理器

和 64位操作系统的性能彻底解放外，该机

还集成了高达 72%屏占比的 5.5 英寸全压

层 1080P超视网膜屏幕、能带来 HDR 和弱

光拍摄的华硕独家影像处理技术 Pixel-

Master等诸多尖端科技于一身。

在此次华硕推出的两款 ZenFone 2

手机型号中，4GB 内存机型的官方起售价

仅为 1699 元，其性价比之高令市售大量主

流旗舰手机黯然失色。

除了在系统性能上下足工夫，华硕

ZenFone2 手机 5.5 英寸的 1080P 超视网膜

显示屏也云集了大量尖端科技：将传统 4

层屏幕优化为两层的“全层压”技术、摩擦

系数仅为 1.165 的 20nm 的抗指纹涂层，以

及康宁第三代：“大猩猩”玻璃的应用，令华

硕 ZenFone2 手机屏幕的视觉表现和触控

体验更上层楼。 （向阳）

网商银行完成系统开发
4月 2日，浙江网商银行称已经完成系

统开发，并如期向监管机构提交了开业验

收申请报告，进入开业的准备阶段。

针对媒体报道的“网商银行筹建申请

延期”一说，网商银行人士表示，网商银行

的筹备一切如期，不存在延期的情况。网

商银行已经在 3月 26日之前向监管部门提

交了开业验收申请报告。作为银监会批准

筹建的首批 5 家试点民营银行之一，浙江

网商银行于 2014 年 9 月底获得银监会批

复，同意筹建。根据银监会的要求，网商银

行应自批复之日起 6个月内提交开业验收

申请的报告。

网商银行人士表示，网商银行的核

心基于金融云的技术架构、并由蚂蚁金

服的专家团队自主设计开发。基于阿里

云计算和蚂蚁金融技术能力的金融云，

全部是基于自主可控的核心技术。与传

统的金融系统架构相比，基于金融云的

方案，除了能满足信息安全、同城双活、

异地容灾等基础要求外，还能支持高弹

性扩展，以应对更加复杂的互联网金融

业务，且效率更高。同时，基于金融云的

网商银行系统，在单账户、单笔交易上的

成本更低。 （陈杰）

春水堂获 B轮 8千万融资

近日，国内成人用品电商春水堂宣布完成 B 轮 8000 万元人

民币融资。“本轮融资将主要用于支持春水堂电商商业模式升

级，全力打造行业首个特卖模式。”春水堂 CEO 蔺德刚在发布会

上说。

蔺德刚揭露成人用品行业暴利，他表示，全世界有 90%的性

玩具产自中国，成人用品的销售链条上，工厂、品牌商、一级批发

商、二级批发商、零售商，最后到消费者往往购买的产品比出厂

价格高出 4—6倍。

春水堂希望要将成人用品行业平均价格砍掉一半。一方面

在供应链上深耕细作，直接从工厂订货，缩短供应链，另一方面

全力打造自主品牌，掌握价格主动权。 （杰闻）


